

## Contrastes, en las tasas que pagan las Afore (El Financiero 26/03/08)

Contrastes, en las tasas que pagan las Afore (El Financiero 26/03/08) Miércoles, 26 de marzo de 2008 Las Administradoras de Fondos para el Retiro (Afore) han pagado a sus afiliados una tasa media anual de rendimiento de 9.03 por ciento en los últimos tres años, según cifras de la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar), beneficio que supera al de las inversiones tradicionales en pagarés bancarios, pero que se ubica por debajo de otras opciones como los metales y la renta variable. Sin embargo, las mismas cifras indican que de las 18 Afore que conforman al mercado nacional, solamente siete superan la tasa media de rendimiento, mientras que las otras 11 están por debajo, lo que repercute en las utilidades del ahorro forzoso que tienen en sus tesorerías. Invercap, Profuturo, Banamex, XXI, ING, Argos y Metlife son las Afore cuyo rendimiento promedio anual pagado a sus clientes se ubica por arriba de la media del mercado, y va desde un mínimo de 9.29 por ciento, en el caso de Metlife, hasta un máximo de 11.49 que ha otorgado la Afore Invercap. Lo anterior ha obligado a que las Afore sean la última opción cuando se trata de ahorro voluntario; según cifras de la Consar y la CNBV.